
 

Orfini, sciogliere il PD? Non è priorità Pensiamo a fare opposizione;
De Caro

  

"La proposta avanzata da Matteo Orfini, per quanto mi riguarda, non è la priorità del Partito
Democratico" . Così il deputato Dem Umberto Del Basso De Caro in merito alle parole di Orfini
di sciogliere e rifondare il Pd. "Andiamo invece avanti con il percorso deciso nel corso dell'ultima
Assemblea nazionale nel fare il congresso prima delle Europee, penso tra Gennaio e Febbraio.
E credo che il percorso scelto dall'Assemblea nazionale sia da rispettare in tutte le sue
scadenze. Penso invece che la priorità oggi - afferma Del Basso De Caro - sia quella di costruire
una forte opposizione in Parlamento, così come abbiamo fatto anche in questa settimana contro il
decreto Milleproroghe che mortifica il Mezzogiorno d'Italia. Ora massimo impegno e mobilitazione
per la nostra Festa dell'Unità in programma a Telese il prossimo fine settimana e poi partecipazione
numerosa alla manifestazione del 30 Settembre a Roma come richiesto dal nostro
segretario Maurizio Martina che Sabato 22 Settembre, alle ore 11, sarà nostro ospite a Telese
Terme (Bn) alla Festa dell'Unità provinciale".
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